



Dr. Fritz Bauer

Jurist aus Leidenschaft

**Eine Ausstellung im Foyer des
Amtsgerichts Stuttgart**

15. Mai bis 15. Juli 2013

von Schülerinnen und Schülern des
Seminarkurses Geschichte des Eberhard-
Ludwigs-Gymnasiums in Zusammenarbeit mit
dem Haus der Geschichte Baden-Württemberg.

*Montag bis Freitag 08:00 Uhr bis 18:00 Uhr
Foyer des Amtsgerichts Stuttgart
Hauffstraße 5, 70190 Stuttgart*

Dr. Fritz Bauer war als Generalstaatsanwalt in Braunschweig und Frankfurt/Main Wegbereiter für die juristische Aufarbeitung der Naziverbrechen in der Nachkriegszeit.

Er war Schüler des Eberhard-Ludwigs-Gymnasiums und vor seiner Entlassung aus dem Justizdienst 1933 als Deutschlands jüngster Amtsrichter beim Amtsgericht Stuttgart tätig.

Schülerinnen und Schüler des Seminarkurses Geschichte des Eberhard-Ludwigs-Gymnasiums haben eine Ausstellung zum Leben und Wirken Fritz Bauers erarbeitet, die wir nach dem Haus der Geschichte und der Schule nun im Amtsgericht zeigen können.

Zur Eröffnungsveranstaltung am

**Mittwoch, 15. Mai 2013 um 17:00 Uhr
im Fritz-Bauer-Saal des Amtsgerichts Stuttgart**

laden wir Interessierte herzlich ein.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen.



**Eberhard-Ludwigs-
Gymnasium Stuttgart**



**Amtsgericht
Stuttgart**



**Haus der Geschichte
Baden-Württemberg**